



**Dissolution de l'Assemblée nationale :
la LDH du Pas-de-Calais appelle à retrouver l'esprit du Front populaire**

Noyelles-Godault, le 11 juin 2024

L'annonce de la dissolution de l'Assemblée nationale après les résultats du scrutin européen de dimanche ouvre une crise politique sans précédent.

Les résultats obtenus par l'extrême droite pourraient lui permettre, pour la première fois depuis le régime de Vichy, d'accéder au pouvoir pour y mener une politique nationaliste et xénophobe dont les étrangers, les minorités, les femmes seront les premières victimes.

Comme en 1934, nous devons retrouver l'esprit du Front populaire.

Il y a 90 ans, après la manifestation parisienne du 6 février et la menace d'un coup de force des ligues nationalistes contre le Parlement, forces de gauche et syndicats se sont unis dans la rue avant de conclure un pacte donnant naissance au Rassemblement populaire.

Forte de 180 000 adhérents, la LDH a été, à l'époque, la cheville ouvrière de ce rassemblement de la gauche qui s'est décliné sur tous les territoires avec la constitution de comités antifascistes locaux et a permis, en 1936, la victoire du Front populaire emmené par Léon Blum et des progrès sociaux restés dans l'histoire comme les congés payés ou la semaine de 40 heures.

Alors que la campagne législative qui s'ouvre sera la plus courte de toute l'histoire de la Cinquième République, la LDH du Pas-de-Calais appelle l'ensemble des forces de gauche et de progrès à faire front populaire et à présenter partout des candidatures uniques au premier tour des élections pour barrer la route à l'extrême droite et ouvrir une nouvelle page de l'histoire.

La LDH du Pas-de-Calais appelle ses adhérents et sympathisants à participer aux manifestations prévues ce mercredi à Arras à 18h et à participer massivement aux initiatives et manifestations de ce weekend à l'appel des organisations syndicales.

Elle invite tous les citoyens attachés à la défense des droits de l'homme, des libertés publiques et du progrès social à la rejoindre.

David NOËL
Président de la Fédération du Pas-de-Calais de la LDH